

Compte rendu de l'assemblée du 18 mai 1911, a.m.

Sont présents: M. Ainey, président; MM. Lachapelle et Dupuis.

1.—Soumis un rapport du Surintendant de l'Incineration, recommandant que la position de M. J. R. Robitaille, qui agit comme Inspecteur actuellement, soit régularisée et que son salaire soit pris comme par le passé, sur l'appropriation des journaliers.

Résolu: En conséquence.

2.—Soumis un rapport du Surintendant de l'Incineration, demandant un crédit additionnel de \$1,500 pour terminer le nettoyage des ruelles.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant de voter ladite somme de \$1,500 pour les fins susdites.

3.—Soumis un rapport du Secrétaire du Bureau des Commissaires, recommandant que la position de M. A. Gariépy, qui a remplacé M. Dansereau, à l'essai, soit régularisée vu qu'il a donné satisfaction, et que son salaire soit définitivement fixé pour l'année.

Résolu: D'approuver ledit rapport et de fixer le salaire dudit Gariépy à \$600 par année, à compter du jour de sa promotion, soit du 21 janvier dernier.

4.—M. Marchand, de la Société Marchand et Haskill, architectes, se présente devant le Bureau et soumet les plans pour améliorations à l'Hôpital des Varioleux.

Résolu: De donner instructions à l'Agent des Achats et des Ventes de demander des soumissions pour lesdites réparations, pour le 31 mai courant à midi.

5.—Résolu: D'écrire à M. Dupont, Ingénieur, surintendant des travaux en cours d'exécution dans le quartier Emard, de se présenter devant le Bureau le plus tôt possible, au sujet de ces travaux.

Ajournement.

L. N. SENECAI,  
Secrétaire.

\* \* \*

Compte rendu de l'assemblée du 18 mai 1911, p.m.

Les mêmes présents.

1.—M. l'échevin Emard présente au Bureau une délégation de propriétaires de son quartier, qui demandent l'élargissement de la ruelle St-Louis.

Vu que cette ruelle n'appartient pas à la Cité, il est entendu que M. Emard informera le Bureau du nom de ce propriétaire et si ce dernier est prêt à céder ladite ruelle gratuitement à la Cité, avant de procéder à son élargissement.

Les délégués se plaignent en outre du manque de protection contre les incendies dans ledit quartier.

Résolu: De référer cette question au Chef du département des Incendies.

Son Honneur le Maire prend son siège.

2.—M. l'Ech. Lapointe et le Trésorier de la Cité sont présents devant le Bureau pour discuter la question des emprunts à effectuer, et il est entendu que le Trésorier de la Cité présentera un rapport au Bureau à ce sujet, lundi prochain, le 22 courant.

M. l'échevin Lapointe soumet au Bureau de l'urgence qu'il y a de faire exécuter certaines améliorations au Champ de Mars et au niveau de la rue St-Gabriel, et il est

Résolu: Que le Secrétaire se procure les estimés qui ont été préparés par la ci-devant Commission des Parcs pour lesdites améliorations et que la question soit mise à l'étude par le Bureau.

3.—Soumis un rapport de l'Avocat en Chef de la Cité, 're' réclamation de M. Jeannot dit Lachapelle, 'vs' la Cité de Montréal pour dommages pour prétendu changement de niveau à la suite de l'expropriation pour l'élargissement de la rue St-Laurent, côté ouest, principalement entre l'avenue des Pins et Mont-Royal, recommandant, en vue d'éviter des frais considérables d'expertise qu'une déclaration soit faite par la Cité, qu'il y a entente entre elle et le réclamant pour fixer à \$2,250 le montant des dommages qui consisteraient dans le coût de remettre la propriété dudit récla-

Report of meeting held the 18th May, 1911, a.m.

Present: Mr. Ainey in the chair; Messrs. Lachapelle and Dupuis.

1.—Submitted a report from the Superintendent of the Incineration Department, recommending that the position of Mr. J. R. Robitaille, who is presently acting as Inspector, be regularized and that his salary be charged against the appropriation voted for laborers as heretofore.

Resolved: Accordingly.

2.—Submitted a report from the Superintendent of the Incineration Department, asking for an additional appropriation of \$1,500 to complete the cleaning of lanes.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the sum of \$1,500 be voted for the above purposes.

3.—Submitted a report from the Secretary of the Board of Commissioners, recommending that the position of Mr. A. Gariépy, who replaced Mr. Dansereau, on approbation, be regularized, seeing that he has given satisfaction, and that his salary be finally fixed for the whole year.

Resolved: To concur in said report and to fix Mr. Gariépy's salary at \$600 per annum, from the date of his promotion, to wit from the 21st January last.

4.—M. Marchand, of the firm Marchand & Haskill, architects, appeared before the Board and submitted the plans for improvements to the Small-pox Hospital.

Resolved: That instructions be given to the Purchasing and Sales Agent to call for tenders for said repairs, for the 31st May instant, at noon.

5.—Resolved: To write to Mr. Dupont, Engineer, superintendent of the works being carried out in Emard ward, to appear before the Board as soon as possible in connection with said works.

Adjourned.

L. N. SENECAI,  
Secretary.

\* \* \*

Report of meeting held the 18th May, 1911, p.m.

Present: The same members as above.

1.—Alderman Emard introduced before the Board a delegation of proprietors of his ward, who asked that St. Louis lane be widened.

As the said lane does not belong to the City, it was agreed that Mr. Emard shall give to the Board the name of its proprietor and inform them whether the latter is prepared to cede said lane gratuitously to the City, before proceeding with its widening.

The delegates moreover complained of the lack of fire protection in said ward.

Resolved: That the matter be referred to the Chief of the Fire Department.

His Worship the Mayor took his seat.

2.—Ald. Lapointe and the City Treasurer appeared before the Board to discuss the questions of the loans to be issued, and it was agreed that the City Treasurer will report to the Board in this connection on Monday next, the 22nd instant.

Alderman Lapointe called the attention of the Board to certain improvements, which are urgently required on the Champ de Mars and to the necessity of grading St. Gabriel street, and it was

Resolved: That the Secretary be instructed to obtain the estimates prepared by the former Parks Committee for said improvements and that the matter be considered by the Board.

3.—Submitted a report from the Chief City Attorney, "re" claim of Mr. Jeannot dit Lachapelle vs. the City of Montreal for damages owing to the alleged change of level in consequence of the expropriation for the widening of St. Lawrence street, west side, specially between Pine and Mount Royal avenues, recommending, in order to avoid considerable expense, which an appraisal would entail, that a declaration be made by the City, stating there is an agreement between the parties to fix at \$2,250 the